

KUNDE *CUSTOMER*

Firma *Company* U GROUP S.R.L.
Ust.-ID *VAT no* 02041920030
Straße *Street name* VIA BORGOMANERO 50
PLZ *Postcode* 28040
Stadt (Gem.) *City* PARUZZARO (NO)
Land *Country*

Identifizierung der Probe <i>Sample identification</i>	Niedriger Schuh Art. LI20247 LUIS ESD - ESD
Probeneingangsdatum <i>Sample received</i>	13.05.2021
Zeitraum der Testausführung <i>Date(s) work carried out</i>	vom 14.05.2021 bis 01.06.2021 From 14/05/2021 to 01/06/2021

FOTO DER PROBE
PHOTO OF SAMPLE



Ausstellungsdatum
Date of issue

01.06.2021

Ablaufdatum
Expiry date

01/06/2024

Verantwortlicher technologisches Labor
Technological Laboratory Manager
Andrea Boggio Marzet

Verantwortlicher Verfahren
Operations Manager
Pietro Biglia

A.N.C.I. Servizi s.r.l. a socio unico [mit Alleingesellschafter] CIMAC hat die oben angegebene Probe den von den Normen CEI EN 61340-5-1:2016/COR1:2017, CEI EN IEC 61340-4-5:2018 und CEI EN IEC 61340-4-3:2018 vorgesehenen Prüfungen unterzogen und die folgenden Prüfberichte ausgestellt:

The item above mentioned has been tested by ANCI SERVIZI SRL a Socio Unico - CIMAC according to CEI EN 61340-5-1:2016/COR1:2017, CEI EN IEC 61340-4-5:2018 and CEI EN IEC 61340-4-3:2018 standards issuing the following test reports:

Prüfbericht Test report	Datum Date
2021\1632-4-RP-1	01.06.2021
2021\1632-12-RP-1	01/06/2021

Auf der Grundlage der Ergebnisse der durchgeführten Prüfungen ANCI Servizi s.r.l. a Socio Unico [mit Alleingesellschafter] CIMAC
With reference to the tests carried out, ANCI SERVIZI SRL a Socio Unico - CIMAC

BESCHEINIGT GRANTS

dass die untersuchte Probe die Vorschriften der Normen CEI EN 61340-5-1:2016/COR1:2017, CEI EN IEC 61340-4-5:2018 und CEI EN IEC 61340-4-3:2018 in Bezug auf die Anforderungen hinsichtlich spezifischer Elemente zum Schutz vor den elektrostatischen Entladungen (ESD) elektronischer Bauelemente (Anwendungsbereich hinsichtlich der Herstellung und Verwendung elektronischer Geräte) erfüllt.

that the tested sample complies with what prescribed by CEI EN 61340-5-1:2016/COR1:2017, CEI EN IEC 61340-4-5:2018 and CEI EN IEC 61340-4-3:2018 standards concerning the requirements for specific ESD protection elements of electronic devices (application field relating to the production and use of electronic devices).

FESTLEGUNGEN UND BEDINGUNGEN *TERMS AND CONDITIONS*

Der Inhalt dieser Bescheinigung bezieht sich ausschließlich auf die vorgelegte Probe und auf die im oben näher bezeichneten Prüfbericht angeführten Prüfungen. Diese Bescheinigung gilt nicht als Genehmigung, Zertifizierung, Aufsicht, Kontrolle und/oder Überwachung gegenüber diesem Produkt oder jeglichem mit diesem in Zusammenhang stehenden Produkt.

Sollte eine Übersetzung dieses Dokuments vorliegen, so gilt die italienische Originalfassung als verbindlich.

The contents of this conformity report refer only to the sample received and to the tests reported in the above-mentioned test report. This conformity report has no validity for approval, certification, supervision and/or control towards this or whatsoever product related.

Where a translation of this document exists, the Italian language version shall be considered as the authoritative text.